



# 天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

\*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

## 登校日・2学期スタート

8月20日（金）は登校日でした。交通事故、水の事故なく元気に登校する子供たちの姿をとともうれしく思いました。保護者の皆様には、宿題や健康・安全の声かけ等、有意義な夏休みになるようにご尽力いただきありがとうございます。

8月26日（木）2学期がスタートしました。2学期も、たったひとつの大切な命が輝くように、「すすんで学ぶ子」「自分と人を大切にする子」「健康に生活する子」を育む教育活動を推進していきます。

まずは、運動会です。子供たちには、2学期始業式の講話の中で、『最高の運動会にするために、「どんな運動会にしたいか」「どんな応援合戦にしたいか」「どんな競争競技にしたいか」「どんなダンスにしたいか」自分の思いをきちんと持って取り組みましょう。』と伝えています。

運動会は6年生のリーダーシップを発揮する場となります。また、子供たちは、運動会の練習を通して、集団行動や応援の仕方、勝ち負けを受け入れる態度、最後まであきらめない姿、係の仕事への責任感など多くのことを学ぶことができます。コロナウイルス感染症対策をしながら、子供たちにとって大切な心を育む場である運動会練習を進めていきたいと考えています。

保護者の皆様には、2学期も急な変更等でご迷惑をおかけすることもあると思いますが、引き続きご協力とご理解をよろしくお願いいたします。

## 奉仕作業ありがとうございました

8月22日（日）には「奉仕作業」がありました。今年度は、コロナウイルス感染症対策として、参加者をPTA運営委員さんと事業部員さん、教職員とさせていた



夏休みの作品

だきました。雨天の中でご負担をおかけしましたが、手際よく作業を進めてくださり1時間で運動場の土入れ、剪定、草刈り、テント組立を終えることができました。おかげさまで2学期を気持ちよくスタートさせることができます。ありがとうございました。



## ポプラの木を剪定しました

「あおげば高し校庭の 空にそびえるポプラの木」と本校の校歌の中でも歌われているポプラの木。昭和20年頃の写真には校舎前に1本ポプラの木があります。平成11年までの旧校舎の写真では、現在に近い場所にポプラの木があったことが分かります。平成11年に現在の校舎が完成し、翌年運動場の拡張工事の際に、新たに現在の場所に2本植えられたようです。いつの時代も常に天津小の子供たちを見守ってきたポプラの木です。ポプラは、生長が早く高木となりますが、その高さと比較して根が大きくなることから台風などの強風に弱く、根ごと倒れることもあるそうです。そういったことから、数年おきに剪定をしています。前回の剪定が平成28年なので5年ぶりの剪定となります。剪定したポプラの木の伸びと、天津小の子供たちの伸びの勝負です。ぐんぐん伸びるポプラのように、子供たちが夢に向かって伸びていってくれることを願っています。



昭和20年頃



平成11年までの旧校舎



現在の様子

## 9月の行事予定

- 14日(火) 運動会予行練習
- 19日(日) 運動会(雨天順延・・・20日も雨天の場合は23日)
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) 振替休業日
- 23日(水) 秋分の日
- 27日(月) 芸術鑑賞会 稲刈り(5年)
- 30日(木) バス遠足(1年～4年)

